

Ratsnachrichten

vom 24. April 2024

Cholacherparkplatz (neben der Landi) als "blaue Zone" markiert

Wie der Gemeinderat bereits in der Berg-Post am 11. Oktober 2023 informiert hat, hat er beschlossen, den Cholacherparkplatz (neben der Landi) als blaue Zone zu markieren bzw. signalisieren. Im Rahmen des öffentlichen Publikationsverfahrens gingen Hinweise bzw. Vorbehalte beim Gemeinderat ein, die nun geregelt werden konnten. Die Markierungsarbeiten konnten zwischenzeitlich abgeschlossen werden, sodass das neue Parkregime seit Ende März 2024 in Kraft ist. Parkplatzbenutzer müssen in dieser "blauen Zone" an Werktagen zwischen 08.00 und 19.00 Uhr die offizielle Parkscheibe benutzen, es gilt eine erlaubte Parkzeit von 1 Stunde. Dies gilt jedoch nicht an Sonn- und Feiertagen.

Projektierungs-/Planungsarbeiten für die Teilzonenplanänderung im Bereich der Familiengartenzone Staretschwil inkl. Machbarkeitsstudie für den Neubau eines Werkhofs erteilt

An der Einwohnergemeindeversammlung vom 12. Dezember 2023 haben die Stimmberechtigten einen Planungskredit im Betrag von Fr. 180'000.– zuzüglich Teuerung für eine Teilzonenplanänderung inkl. Machbarkeitsstudie für den Neubau eines Werkhofes im Bereich der Familiengartenzone Staretschwil genehmigt. Nach unbenutztem Ablauf der Referendumsfrist ist der Versammlungsentscheid in Rechtskraft erwachsen. Nach Einholung von Offerten hat der Gemeinderat den entsprechenden Planerauftrag nun der KIP Siedlungsplanung AG, Wohlen, erteilt.

Abgabe Kunststoff sammelsäcke – der Werkhof ist keine Sammelstelle

Seit Mitte 2022 kann gemischter Kunststoffabfall jeweils an jedem 2. Samstag beim Parkplatz vor dem Werkhof am Morgen zwischen 09.00 und 11.00 Uhr abgegeben werden. Dabei ist zu beachten, dass diese Sammelsäcke nicht vorgängig beim Werkhof deponiert werden dürfen.

